

第 22・23 回「しんきんマネースクール」の開催について

平成 29 年 12 月 12 日（火）・13 日（水）、石巻市立中里小学校 5 年生のみなさんを対象に、仙台で「しんきんマネースクール」を開催しました。

仙台へ向かうバスの中では「お金クイズ」でお金に関する知識を楽しく勉強。TBC 東北放送と日本銀行仙台支店を見学し、貴重な体験にドキドキした様子でした。信金中央金庫東北支店を教室に「金融機関の仕事」や「お金の使い方」など、金融機関とお金の大切さをテーマに学習しました。

参加したみなさんからは「お金の使い方や、お金がどうやってわたしたちに回ってくるのかが分かりました。」「これからは無駄づかいしないようにがんばりたいです。」などの感想が寄せられました。



お金についてお勉強！
知っているようで、知らないことがたくさん



お金を大切にするために、どうしたらいいのかな？
みんなで考えました



この箱の中身は何だろう・・・
実は、お金の山なんです！？



お金を透かして見ると・・・？
お札の偽造防止技術をチェック



スタジオではテレビ番組の収録中！
見ているだけでもときどきです



本物のアナウンサーさんが
たくさん質問に答えてくれました

「しんきんマネースクール」とは？

金融教育を通じて地域社会へ貢献することを目的とし、地域の将来を担う子どもたちに対する金融知識習得のサポート、お金の大切さを学ぶための授業を行います。

石巻信用金庫では、CSR（企業の社会的責任）・地域貢献活動の一環として、平成 20 年 10 月より開催。

平成 30 年 1 月現在まで 23 回実施、合計 675 名の子どもたちに金融教育を行っています。